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地区だより 



西湘放射線技師会 副会長

　　　　　大久保 靖史

　秋涼の高く澄み切った空に心も晴れ晴れとするこの頃、会員の皆様におかれましては、

益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、平素より当会へのご支援ご協力を賜っております役員の方々をはじめ、協賛会員様、

個人協賛会員様にこの場をお借りして心から感謝御礼申し上げます。

　医療の進化、技術の発展は無限大です。診療情報を提供する技術者として日々研鑽を

積み重ね、技術と接遇の向上を目指していても壁に当たることがございます。

しかし、このような地域交流の場があるからこそ我々技術者にとって大切なモチベーション

が保たれると同時に人としての大切な仁徳も育まれていると感じます。

　これからもより多くの方々のご参加を賜り、会員の親睦・情報交換の場として、また

地域社会活動の場として、西湘地区の地域技師会の役割を果たせますよう、微力ながら

お手伝いをさせて頂きたいと存じます。

今後とも変わらずのご協力とご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

　皆様とともに秋の実りのような充実した活動ができることを切に願っております。
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巻頭言 



7月5日 第8回子育て支援実行委員会　大久保理事出席
7月6日 西湘放射線技師会役員会開催
7月6日 神奈川県放射線技師会組織委員会　亀山理事出席
7月20日 西湘放射線技師会夏季レクレーション開催
8月3日 神奈川県放射線技師会拡大委員会　岩崎会長出席
8月28日 第２回神奈川県放射線技師会渉外委員会に大久保理事出席
9月21日 西湘放射線技師会役員会開催
10月19日 地区だより作成
随時 WEB担当、西湘放射線技師会ホームページ更新

平成30年7月20日（金）に小田原の『じんりき厨房』にて参加者50名で納涼会を開催いたしました。
多くの皆様に参加いただき、誠にありがとうございました。
今回神奈川県放射線技師会より大内会長、松尾理事、金岩理事、松本理事
そして横須賀三浦放射線技師会より松村会長と多くの他技師会の方に参加いただきました。
遠いところご参加いただき、ありがとうございました。
また参加していただいた本会員、賛助会員の皆様にもこの場をお借りして御礼申し上げます。

福利厚生担当：梶村・今村

日時　平成30年11月16日（金）　18：30～
場所　小田原市民交流センター「UMECO」会議室7

講演内容
第一部　賛助会員
①「眼の水晶体被ばくに係る放射線防護」 （株）千代田テクノル
②「解説！ GEブレスト・トモシンセシス」 （株）GEヘルスケア・ジャパン

第二部　正会員
①「GE社製 乳房撮影装置Senographe Pristinaを使用して」   足柄上病院  瀧 美佐紀
②「当院におけるCTCの活用」 山近記念総合病院 山田 太一

参加される方は事前に出席連絡をお願いいたします。
西湘放射線技師会 学術担当 山田
連絡先  0465-47-7151(山近記念総合病院）

学術担当：柳川・山田
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役員活動記録（2018/6/18～10/18） 

平成30年納涼会報告 

平成30年度秋季学術講演会のご案内 



名前：今井　宜雄
所属：小田原循環器病院
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会員紹介①  

4月から西湘放射線技師会会長のお膝元である小田原循環器病院に勤めております今井宜雄

です。前職は東京品川で34年間診療放射線技師として働き、現在も住まいは葛飾区にあります。

写真は家の近くの公園から撮影しました。（事務局からは顔写真の掲載も依頼されましたが、ご

勘弁ください。小職の氏名で検索していただくとご覧いただけることもあります。） 

 今回は自己紹介のお題をいただきましたが、お話しできるようなネタも持ち合わせておりません

ので、私が縁もゆかりもない小田原で見た“小田原あるある”をいくつかご紹介して自己紹介に代

えさせていただきます。 

 

小田原あるある その１：朝のニュースで見る富士山はちょっと違う。 

そろそろ梅雨入り間近の6月中旬、鴨宮駅から病院までの通勤路でふと見た富士山は雪解けラ

インが斜めになっていました。朝のニュースで見る富士山は七合目くらいまで雪をかぶっている

のに、南側は九合目付近まで雪解けしていました。富士山の東側に位置する小田原ならではの

景色であり、朝のニュース映像は富士山の南側に住む人には違和感があるだろうことに初めて

気づきました。 

 

小田原あるある その２：水がきれい。 

小田原には丹沢山系から流れる大小幾筋もの川が流れています。私は毎日小さな小川（用水路

かもしれないが）沿いに自転車通勤していますが、この川が大変きれいで心癒されています。綺

麗というのは水が汚れていないだけでなく、川辺にゴミが無く、雑草も刈り取られ、川に泳ぐ鯉や

鴨に餌をあげる人たちは毎朝私の目を楽しませてくれます。きれいな川は、小田原に住む皆さん

の文化度の高さを物語っています。 

 

小田原あるある その３：子どもが元気。 

職場は小田原の中でも住宅街の中にあることから、通勤途中によく子どもの姿を見かけます。 

ある日、小学校高学年と思われる女の子数人が、鴨宮駅のホームで丸座になってカードゲーム

に講じていました。それほど田舎ではない駅のホームで見た光景に思わず笑ってしまいましたが、

自由に育っている小田原っ子の将来が楽しみです。 

以上、半年間で集めた小田原あるあるをご紹介しました。人も、自然も素晴らしい小田原の地で、

人生のひと時を過ごすことができることを光栄に思います。 

西湘放射線技師会の皆様にも、しばらくの間ご好誼のほどよろしくお願いいたします。 
 



名前：石井　大貴
所属：竹田整形外科クリニック

はじめまして。竹田整形外科クリニックの石井大貴と申します。年齢は29歳、出身は埼玉県蕨市

です。蕨市はこれといって有名なものはありませんが、成人式発祥の地と言われています。

就職のため、長年過ごしてきた埼玉県を離れ、神奈川県に引っ越してきました。

最初は藤沢市で働き、昨年の9月に現在の職場に転職をして、早くも1年が経ちました。最近は

仕事にも慣れてきましたが、今の職場ではエコーを行うこともあり、まだまだ勉強の毎日です。

私自身趣味と言える事が特になく、あまり活動的ではないのですが、昨年末に、車を購入しました。

免許を取得してから約10年間ペーパードライバーでしたが、自分の車を持ったことで行動範囲が

広がりました。最近では、山梨へぶどう狩りに行きました。シャインマスカットを目当てに行ったの

ですが、時期が少し早かったので、残念ながら食べることができませんでした。しかし、果樹園には

シャインマスカット以外にも、様々な種類のぶどうがあり、試食できるものもあったので実際に食べ

てみました。どのぶどうも品種によって味や甘みが異なり、その中でも「ゴールドフィンガー」という

種類がとても甘く、一番美味しく感じられました。山梨までの道のりは天気にも恵まれ、

景色もよく楽しいドライブでした。今度は埼玉の実家にも車で帰ってみたいです。

以上で自己紹介とさせていただきます。 まだまだ至らないところがあると思いますが、

今後ともよろしくお願い致します。
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会員紹介② 
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猛暑の地上を離れて 

賛助会員紹介  PSP株式会社 

 
平素より大変お世話になっております。PSP株式会社神奈川支店

の塩崎弘徳と申します。 

PSPは1989年の設立以来、約30年にわたり医療業界の仕事に携

わってきました。長年自社開発にこだわり、システム一筋で着実に

培った技術力は、多くのご施設から信頼をいただいており、特に、

主力製品であるPACS「EV Insite net」は、フィルムレス運用におけ

る画像管理の主軸として、神奈川県内でも多くの施設にご利用い

ただいております。 

自社の技術力を集結させたシステムで、今後も色々なご要望にお

応えしていきたいと考えておりますので宜しくお願い申し上げます。 
 

【自己紹介】 
東京世田谷で生まれ、今は神奈川県のお隣、町田市に住んでおります。 

社会人になってから長いこと運動不足気味だったので、数年前から（生活習慣病の保健指導を受けたことも

きっかけで）週末はなるべく体を動かすようにしています。 

クロスバイクを買って周辺をグルグル回ったりしていましたが、足腰の鍛錬をしようと思って丹沢大山に登っ

て以来、丹沢や奥多摩の低山登山が好きになりました。 

登山装備は高いので、ポロシャツ・Gパンといったナメた格好で何度か登っていましたが、今年からちゃんとや

ろうと思い、登山靴・パンツ・レインウェア・トレッキングポールと、奥さんの隙を突き、あるいは「防災グッズに

もなるから」などと言いながら、なんとか買い揃えてきました。 

先日、古くなったザックの更新を目論んでいるのが奥さんに露見し、説明した更新理由も納得いかないらしく、

警戒が薄れるまで事態を静観しております。 
  

7月30日から31日にかけて、3年連続4回目の富士登山に行ってきました。 

 もちろん世界平和と交通安全を祈願するためです。今回の登頂は運よく台風を避け、写真のよう

にこれ以上はないくらいの好天に恵まれました。また念願の御鉢巡りも果たし、下山後は御殿場の

温泉でゆっくりと汗を流して帰って来ました。  

ところで皆様、富士山の火口の中ってどうなっていると思いますか？小田原からよく見える宝永火

口の中は2年前に見てきましたが、どちらも『ほぉぉ～▽△※〇(^^♪』な感じです。 

 世界遺産に登録されてからは、登山道もよく整備されてゴミも少なく、登山ルートによってはガイド

さん付きの団体客が列をなして登ってきます。もちろん外国人観光客もいっぱいです。 

今年の登山シーズンは終わってしまいましたが、来年の暑中見舞いを山頂の郵便局から投函して

みるのも一興でしょう。オリジナルの消印を押してもらえるのが嬉しいです。     

                                        岩崎 豊 
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賛助会員紹介 株式会社島津製作所  島津メディカルシステムズ株式会社 

賛助会員紹介  富士フイルム富山化学株式会社 

大変お世話になっております。島津製作所の澁谷悠太と申しま

す。2017年入社の社会人2年目で、こちらの西湘地区を担当させ

ていただいてから約1年が経ちました。 

出身は東京都江戸川区で、観覧車の有名な葛西臨海公園のほ

ど近くです。これまでは通勤で往復3時間をかけ、弊社横浜支店

に通っておりましたが、つい先日横浜市内に引っ越すことができ

ました。最近の悩みは、体重の増加です。（1年で10kg太りまし

た。）運動不足や神奈川の美味しいグルメの食べ過ぎが祟り、増

量の一途をたどっております。おすすめのダイエット方法や、西

湘地区のヘルシーな食事処などをご教授頂ければ幸いです。今

年も島津製作所の澁谷・疋田、島津メディカルの鵜原の計3人で、

西湘地区をご担当させていただきます。お役に立てるよう頑張り

ますので、宜しくお願い致します。 
島津・澁谷の”S”をイメージ。 

鞄でたるんだお腹をカバー。 

島津製作所 疋田 島津メディカル 鵜原 

 この度は賛助会員紹介の場をいただきありがとうございます。 

 富士フイルム富山化学株式会社の青山英司と申します。弊社は50年

前に第一製薬グループと米国マリンクロット社の合弁で第一ラジオア

イソトープ研究所の社名で誕生し、2007年には富士フイルムグループ

へ入り富士フイルムRIファーマへと社名変更し、 そして今年10月1日

に同じくグループ会社の富山化学工業と統合し富士フイルム富山化

学となりました。 今後は治療薬等、幅広い薬剤を取り扱っていく予定

ですが、核医学・造影剤が会社の柱であること に変わりはございませ

んので今後ともご愛顧の程よろしくお願い申し上げます。  

＜自己紹介＞  

 茨城県北茨城市という関東の北の端の出身で、入社後は約15年間

北海道で勤務し、今年の4月より 神奈川勤務となり西湘地区を担当さ

せていただいております。 趣味はいろいろありますがここ数年はトラ

イアスロンの世界にどっぷりと浸かっています。 初めは出場するだけ

でしたが、審判員や指導者の資格を取り最近は裏方の仕事までする

ように なりました。今の目標は裏方で東京オリンピックにでることです。

（競技ボランティアでですが・・・） もしご興味がある方がいらっしゃいま

したら是非お声かけください。  



平成30年10月18日　現在

本会会員数　97名　（うち名誉会員　3名）　 　賛助会員19社と1名

会員の異動

入会　　　　会員 石井　　大貴　　様　（竹田整形外科クリニック）
鈴木    兼保　　様　（箱根病院） 順不同

社名変更 富士フイルムＲＩファーマ株式会社
↓
富士フイルム富山化学株式会社

お知らせ

☆ 西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。
会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力を　
お願い致します。

☆ 今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くよう
お願い致します。

☆ 現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが
開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

☆ 地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた
風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡
お願い致します。

編集後記

8月に東京オリンピックの自転車ロードレースのコースが発表されました。
蔵野の森公園からスタートし、富士スピードウェイまでの総距離244kmで
獲得標高4865mの山岳コースに設定されました。
神奈川県も通過するので楽しみです。その中でも、明神峠までの最大勾配20％の激坂は、
世界トップクラスの選手たちが行うヒルクライムを間近に見られる貴重な機会となるでしょう。
早く見たい！！

たかぎん

        

　　　　　　　　編集担当　：　高木　敬紀　・　稗田　洋二郎　・　尾川　真太郎
　　　　　　　　♢事務局♢
　　　  　　　　🏣250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内
　　　　 　　　　「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線5020）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　：　長岡　敏
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掲示板 


